## Lartigue y a mis du coeur

Hier, dimanche, se déroulait la 14e édition des 10 km des Restos du Cœur autour du château de Franqueville à Bizanos. Près de 150 concurrents étaient au départ.

Cet événement, au profit des Restos du cœur, a permis à l'association de collecter des denrées alimentaires puisqu'il était demandé aux participants d'amener des aliments en guise de frais de participation. Pour rappel l'association souhaite apporter de la nourriture pour les personnes les plus démunies. En marge de la course, il y avait une initiation au tir à l'arc dans le jardin du château de Franqueville.

Xavier Lartigue, vainqueur en 2020 de la 13e édition, a conservé son titre en s'imposant avec brio lors de cette 14e course. Le coureur de R-Run termine les 10 km en 33 minutes et 5 secondes. Benjamin Feraud (Tarbes Triathlon) se



Xavier Lartigue, Benjamin Feraud, Christian Choloum, Didier Foucat et Bilel Guizani forment le Top 5 hommes. © NICOLAS GARIOD

classe 2e en 34'56. Christian Choloum termine en 3e position, Didier Foucat et Bilel Guizani figurent dans le Top 5.

Chez les femmes, Inès Labarrère du club de Nay l'emporte en 45'08. Charlotte Recoquillon (45'12) et Gaelle Weil (46'16) complètent le podium. Pour finir, Marina Cassourroumé et Mathilde Caron sont

4e et 5e.
NICOLAS GARIOD



Retrouvez tous les classements de la course sur notre site internet.